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Es scheint, als gebe es viele Französinnen und Franzosen, die über die Initiative der Regierung schockiert 

sind und auch gegen die Art und Weise protestieren, in der diese Initiative ergriffen wurde. Und sie 

wünschen sich eine Möglichkeit sich auszudrücken. Sie selbst waren es, die die Idee zu einer Petition 

aufbrachten, die wir wiederum aufgegriffen haben. 

Die Petition ist – wie Sie wissen – in der Geschäftsordnung der Nationalversammlung verankert. Sie 

entspricht einem Recht, das den französischen Staatsbürgern in langer Tradition zuerkannt wird. 

Dabei handelt es sich um ein ganz einfaches Verfahren, das überhaupt keine Probleme hervorruft und 

wodurch Menschen mit unterschiedlicher Herkunft und aus allen sozialen Schichten die Möglichkeit 

erhalten, ihrer Meinung zu einem bestimmten Sachverhalt Ausdruck zu verleihen.

Genau das versuchen wir mittels der landesweiten Petition zu erreichen. Natürlich wissen wir um die 

Schwierigkeit, eine solche Petition durchzuführen. Auch sind wir uns darüber im Klaren, dass sie sich nur 

dann lohnt, wenn mehr als eine Million Unterschriften gesammelt werden können. 

Aber wir fanden, dass diese Idee eine gründlichen Untersuchung verdient. Deswegen ist sie momentan auch 

Gegenstand der Untersuchungen der dazu bevollmächtigten Instanzen unserer Fraktion.


